

めざす子ども像

よく考える子ども
仲間を大切にする子ども
ねばり強い子ども

船っ子
FUNAKKO



令和元年8月26日
枚方市立船橋小学校
学校通信 第6号

2学期のスタートです。

とてもいい顔で朝のあいさつをしてくださいました。学校に笑顔と活気が戻ってきました。夏休みの期間中、子どもたちは、どのように過ごしていたのでしょうか。今日からは、生活のリズムを学校中心に切り替えてください。まだまだ暑い日が続きます。水分補給を忘れずに、また、しっかり睡眠をとる、朝ごはんを食べる、帽子をかぶるなど、健康管理にも十分気をつけてください。9月からは、運動会の練習も始まりますが、気温が35度を超えたり、熱中症の指数が31を超えると、屋外での運動を禁止にしています。同じ基準で練習を中止にすることもあります。

今年度の学校の目標は、

1. しっかりあいさつをしよう。(できれば自分から)
2. なんでも一生懸命やりましょう。
3. 人の話は、顔を見て聞きましょう。

の三つです。夏休み中でも家でやりましょうと話しましたが、どうでしたか？ 2学期は、学校でも家でもみんなが実行していきましょう。

◆夏まつり、ありがとうございました。

8月3日、猛暑の中、盛大に3町区合同夏祭りが開かれました。今年度は、工事の関係でご迷惑をおかけしましたが、大勢のかたでにぎわいました。朝早くからの前日準備、そして、翌日の片付けまで、ありがとうございました。おとなも子どもも楽しいひと時を過ごしました。

船橋川クリーン作戦

9月8日(日)に招提北中学校区教育協議会が主催する「船橋川クリーン作戦」が行われます。これは中学生は勿論、地域住民や校区にある企業団地に勤める人たちと一緒に船橋川周辺の清掃活動を行うものです。小学生は大人の人と一緒に参加してください。

夏休み作品展を行っています。

本日から3日間、船橋小学校体育館で「夏休み作品展」を開催しています。子ども達が夏休みに一生懸命に作成した絵画や書道、工作を体育館で展示します。ぜひともご覧下さい。

運動会で6年生が団体演技として組み立て体操に取り組みます。組み立て体操を実施するにあたり、枚方市より「事故防止ガイドライン」が示されており、これに沿って実施することとなります。練習中から安全配慮に努めることはもちろんですが、その中で、演技についても以下のとおり指示がありました。

- ・「両足が地面に接地していない児童の上に乗る技は原則禁止」
- ・ピラミッドは3段、タワーは2段まで

当日は、児童のがんばりにご声援をお願いします。



◎授業アンケートご協力ありがとうございました。

1学期に行いました。「授業アンケート」ご協力ありがとうございました。概ね良好な評価をいただきました。今後も日常の取組みを大切に、授業改善に努めていきます。貴重なご意見をいただきありがとうございました。くわしい結果等につきましては、後日お知らせいたします。

◎秋の校外学習行き先

学年	日	行き先
1年	10月18日(金)	京都鉄道博物館
2年	10月17日(木) 予備日24(木)	枚方パーク
3年	10月11日(金)	市内めぐり
4年	10月23日(水)	京都青少年科学センター・防災センター
5年	10月8日(火)	ホンダ工場見学・鈴鹿サーキット
6年	11月5日(火)6日(水)	修学旅行(広島・山口)

※2年生以外は、晴雨に関係なく、実施します。

◎8・9月の主な行事予定(詳しくは、夏休み前の「船っ子」をご覧ください。)

8月27日(火)給食開始(13:30下校) 28日(水)3~6年生は6時間授業
9月3日(火)児童集会 4日(水)3~6年生は6時間授業 5日(木)銀行振替
8日(日)船橋川クリーン作戦 PTA実行委員会 16日(月)敬老の日
18日(水)3~6年生は6時間授業 23日(月)秋分の日
25日(水)テント立て(ご協力お願いします。)
27日(金)運動会準備(5,6年生以外は、14:30下校)
29日(日)第41回運動会(予備日10月2日)

※予備日が延期となった場合は、招提北中の運動会との関係で10月4日(金)となります。

◎お知らせ

- ・外壁工事が継続中です。夏休み中も連日工事をおこなっていましたが、もうしばらくかかるようです。ご迷惑をおかけします。学校へお越しの際は、お気をつけください。
- ・本日、6年生が4月に行いました、全国学力・学習状況調査の結果を各個人に返却しました。学校全体の結果は、9月中ごろに保護者の方にお知らせいたします。